

続“じち”の完成に一步前進!!

NO. 11で紹介した感想に引き続き、**続編**です。じっくり読んでください。

★ いちから自分達で考えて企画をするのは、すごく大変で1人1人の意見が何度もぶつかり、このままで成功するのかとても心配でした。けど、体育大会や文化祭などの行事がなくなったので、この長縄大会でみんなに楽しんでもらいたい、結果も大事だけど、1番は楽しんでもらうことを目標に何度も保体委員と学年委員で話し合い、その結果が出て、みんなに楽しんでもらうことができたので良かったです。

1組

★ 今回この活動をして良かったなと思います。2年生では体育大会や文化祭など、仲を深める行事がないので、今回の活動でみんなの仲を深められることができたので、良かったと思います。長縄をしている時、みんな1人1人が「頑張れ！」などの声が聞こえてきて、クラスみんなでこの長縄を楽しくすることができたので、良かったと思います。次は楽しくやること以外に、もう1つメリハリをつけるなど、ほかの目標をつけて、どんどん仲を深められたらな、と思います。

4組

★ 今回の長縄大会はコロナ感染をさけるために全クラス集まることはできず、いろんなことを我慢しなければいけないため、この前の企画の時より計画するのが難しかったです。8の字跳びができないので、もう一度戻らないといけないので、「8の字をしていた時の時間のままだとしんどい。」など考えることがたくさんありました。当日、みんなが楽しんでくれるか不安でしたが、みんなが楽しんでいました。誰かが失敗しても責めず、「次いける！」、「真ん中で跳んだ方がいいかも！」など、アドバイスをしている人もいました。今回の長縄大会が成功したのは、計画した学年委員と保体委員ももちろんですが、1番は文句ひとつ言わずに楽しんでくれたみんなのおかげだと思います。また、このような機会があった時は、今回の反省を改善して、もっと良い行事にしたいです。

3組

★ 僕が長縄を通して学んだことは、盛り上げることが大切だ、ということです。みんなで盛り上げることで、楽しくできて良い結果が出るからです。だから、これからは全員で楽しむためにたくさん盛り上げたいです。

2組

★ 最初は誰が跳べるかも分からなかったし、自分も跳べるか分からなかった。練習の時にみんなが楽しく跳んでくれたけど、自分はけがで跳べなかつたのが、少し残念だった。本番になって休みの人の分少なくなったけど、楽しくみんなでできだし、その分団結力がより深まった、と思います。

2組

★ 僕が思う長縄大会の成果は、今たくさん制限がある中でできる限りの事をして、みんなを楽しませた事です。今年は体育大会、文化祭がなく、クラスのみんなと団結し合って楽しめる場が少なくなってしまった。しかし、今回長縄大会をして、行事とまではいかないかもしれません、すごくみんなが笑顔でいて、自分が思っていた以上にみんなが楽しんでくれていました。そのみんなの姿を見て、頑張って良かったな、と思いました。またこういう機会があったら、もっとみんなを楽しませられるように工夫して、頑張りたいです。

4組

この企画を考え、運営してくれた学年委員、保体委員のみんな、ご苦労様でした。その企画を今できる限り盛り上げ楽しんだみんな、とても素晴らしい時間になりました。このように充実できるので、またどこかのタイミングで同じような企画をやりましょう。もし、「こんな企画をしてみたい!!」と思った人は、遠慮なく言ってください。次の企画者は誰かな??

人生は下らなくていい。
ずっと上へいくべき

一応、振り返り!!

6月から分散登校が始まり、新型コロナウィルス感染症の影響で通常の学校生活を送ることができませんでした。わたしもこんなことは初めての経験で、なかなか難しいと思う日々が続きました。



そんな中でも、みんなは7時間授業に取り組んだり、バタバタの中で期末テストを受けたり、なんとか毎日を過ごしている姿は、本当に素晴らしいです。1年生だった去年のことを思い出すと、慣れない学校生活に対応しているみんなは、“レベルアップしていることを証明した”、と思います。自信を持ってOKです。

明日から例年から比べると1/3くらいの夏休みになります。本当であれば、部活動においては、先輩達が引退し、完全に新チームに切り替わるはずです。しかし、今年は、明日から開催される“総体の代替大会”に向けて、先輩と一緒に参加できる人は、最後まで戦っている先輩たちの姿をしっかり見ておいてください。そして、先輩たちが引退した後のチームが、先輩たちのチームより最強になるようにならぬ。

学習時間が十分ではない、と感じました。夏休みも課題が出ているはずです。やっつけ仕事で取り組むのではなく、“計画”をしっかりと立て、取り組みましょう。夏休みが明け、提出日には、各先生から「提出、完璧!!」という声が聞こえることを楽しみにしています。ここは、“おとなになるための学校”ですからね。社会人になると与えられた仕事の期限は、“絶対厳守”ですからね。その習慣づけの1つですね。

短い夏休みですが、“その時”にしかできないことに取り組み、充実した時間を過ごしてください。

学校再開日：8月17日(月)

時間割：1.月① 2.月② 3.月③ 4.月④(午前中授業)

持ち物：健康観察カード(8月分)、授業の用意、課題(提出日確認)

*保護者の皆様へ。明日から短い夏休みです。貴重なお休みとなりますので、お子様との時間を有意義にお過ごしください。

1学期は8月17日(月)から再開されます。この夏休みは、学校再開後の暑い中の授業を乗り越えるための、エネルギーを充電する時間にしてあげてください。

*8月3日(月)から始まる三者懇談について、再度時間の確認をしておいてください。暑い中での来校になりますが、ご協力よろしくお願ひいたします。